
ATA Nº 250 

Aos vinte dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às treze horas e 

trinta minutos, reuniram-se de forma ordinária, nas dependências do Plass, os 

membros do Conselho de Administração do Impres: Juliana Kusnier, Marcos 

Antonio Bordin da Rosa, Rafael Martini Veiga, Loeri Jose Luvison, Sulany de 

Fatima Bortolozzo Welter e Valdirene Dorini. A reunião teve início com a leitura 

e aprovação da ata de nº 249. Dando sequência, a presidente Juliana Kusnier, 

falou sobre o Projeto de Reforma Previdenciária que encontra-se em 

apreciação na Câmara de Vereadores. Após analise dos vereadores, foram 

apresentadas mais de trinta emendas ao projeto enviado pelo executivo. A 

maioria delas adequando o texto ao projeto original elaborado pelo Impres. O 

projeto de lei será votado nessa data. O Conselho Fiscal enviou ofício 

n.005/2021 aprovando os balancetes dos meses de fevereiro a junho de dois 

mil e vinte um. O balancete de janeiro foi aprovado com ressalvas, devido ao 

pagamento do PASEP de dezembro ter sido realizado com recursos 

orçamentários de janeiro. No ofício o Conselho Fiscal volta a solicitar que o 

Conselho de Administração de início ao processo de eleição para os novos 

conselheiros, mesmo afirmando entender a intenção do Conselho de 

reorganizar a estrutura administrativa. Neste sentido os conselheiros 

novamente deliberaram por aguardar o Projeto de Lei que encontra-se 

tramitando no legislativo e somente após sua aprovação, iniciaremos os 

trabalhos relativos as eleições dos colegiados do IMPRES. Nos meses de 

setembro e outubro ocorreram quatro aposentadorias: Aluir Fleming, Lidia 

Teresinha Dore Eger, Mirian Dolzan e Zaira Demarco Teres. Também foi 

gerada uma pensão devido ao falecimento do senhor Celso Jose Gavasso. 

Concluída a pauta do encontro, a reunião foi encerrada e a presente ata, 

redigida e assinada. 

 


